



Le dimanche 26 janvier 2014, les jeunes de 11 à 14 ans se sont retrouvés au Palais des Sports de Orléans pour l'après midi de regroupement mensuel. Etaient invités également tous les 15 ans ayant participé l'an dernier à la Coupe de France des Régions.

Quelques autres jeunes de Fleury les Aubrais (Mathieu, Eliot, Julien, Alexandre, Philippe et Thomas) nous ont rejoint afin de pouvoir travailler l'opposition.

L'encadrement était assuré par Grégoire PELLETIER, Nicolas VETOIS et

Pour les 13 et 14 ans :

1 jeune de Montargis

Aymeric de Vernouillet

Thomas, Mathéo, Mathis et Ilario de Blois

Mathis, Benjamin, Lotane, Alexis et Mathéo de Fleury

A noter chez les 15 ans, nos sélectionnés de la Coupe de France venus participer à cet après midi : Guillaume et Maxime de Fleury, Karuk de Vernouillet

Le but de ce regroupement était de préparer l'intercomité 14 ans du dimanche suivant à Hérouville. (le Centre y rencontre la Bretagne et la Normandie)

Peu de natation cette fois (☺), travail plutôt axé sur les bases telles que le placement, attaque défense, opposition...

Afin de faciliter la compréhension des jeunes, arrêt des exercices ou des matchs pour expliquer en temps immédiat les améliorations possibles.



Remerciements à :

- Le personnel du Palais des Sports, le service des Sports et la Mairie de Orléans
- Les parents et les clubs
- Les jeunes de Fleury venus se prêter au jeu du match et des exercices
- Grégoire pour les ballons et les bonnets (que j'avais oublié dans ma voiture !!)
- Le Comité du Centre